

Einladung zum Pressetermin

München, 5. Februar 2018

Tausche Schlüssel gegen Ticket: Beim „Autofasten“ fahren fünf PKW-NutzerInnen kostenlos im MVV-Gebiet

Den Autoschlüssel abgeben, ein MVV-Ticket bekommen: Darum geht es bei der Kampagne „Autofasten“, die die Münchner Umweltorganisation Green City e.V. pünktlich zur Fastenzeit startet. Ziel ist es, eingeschworene AutofahrerInnen und Berufspendler dazu zu bewegen, ihr Auto sechs Wochen lang stehen zu lassen – und stattdessen kostenfrei die öffentlichen Verkehrsmittel zu nutzen. Über eine Onlineaktion wählt Green City e.V. fünf AutofahrerInnen aus, die an diesem Experiment teilnehmen. Kurz vor Start der Fastenzeit tauschen Sie Ihre Autoschlüssel am Freitag, 9. Februar, gegen MVV-Tickets ein.

Termin: Freitag, 9. Februar 2018, 11:00 Uhr
Ort: Donnersberger Brücke, Gehsteig auf der Ostseite auf Höhe der Bushaltestellen
Anmeldung: presse@greencity.de oder (089) 890 668 -321
bis Donnerstag, 8. Februar, 15:00 Uhr

„Autofasten: 300 Kilo CO₂ weniger in nur sechs Wochen!“ ist das Motto der Kampagne, die der Münchner Umweltschutzverein Green City e.V. auf die Beine stellt. Pünktlich zur Fastenzeit bekommen fünf eingeschworene AutofahrerInnen oder Berufspendler die Chance, ihren Autoschlüssel abzugeben und im gleichen Zug ein kostenfreies Ticket für die öffentlichen Verkehrsmittel zur Verfügung gestellt zu bekommen – individuell angepasst je nach Wohn- und Arbeitsplatz. Der Münchner Verkehrs- und Tarifverbund (MVV) begrüßt die Aktion. Geschäftsführer Alexander Freitag betont: „Vor dem Hintergrund der Luftreinhalteproblematik ist die Kampagne ‚Autofasten‘ ein wichtiges Signal, das in die richtige Richtung zeigt! Deshalb unterstützen wir die Aktion sehr gerne, indem wir die Tickets bereitstellen.“

Ziel der Kampagne ist es, überzeugte AutofahrerInnen dazu zu bewegen, in der Fastenzeit auf ihren PKW zu verzichten und stattdessen das Angebot des Öffentlichen Nahverkehrs wahrzunehmen. Das entlastet nicht nur den Verkehr innerhalb und außerhalb Münchens Grenzen, sondern auch die Umwelt: Weil für jedes Auto, das in dieser Zeit nicht gefahren wird, rund 300 Kilogramm CO₂ eingespart werden.

In einem Onlineaufruf hat Green City e.V. alle AnwärterInnen gebeten, folgende Frage zu beantworten: „Warum bist Du genau der/die Richtige für das Experiment?“ Die fünf AutofahrerInnen mit den besten Erklärungen, warum sie in der Fastenzeit auf Ihr Auto verzichten möchten, gewinnen schließlich ein kostenfreies MVV-Ticket, das die gesamte Fastenzeit über gilt. Mit der Voraussetzung, dass sie ihren Autoschlüssel dafür eintauschen, starten sie kommende Woche in dieses Fasten-Experiment.



Ihre Ansprechpartnerin bei Green City e.V.:

Franziska Bär, Kommunikation

Mail: presse@greencity.de, Tel: (089) 890 668 -321

Green City e.V., Lindwurmstraße 88, 80337 München

Über Green City e.V.

Green City e.V. ist seit 1990 als Umweltorganisation für ein grüneres München aktiv. 25 MitarbeiterInnen setzen sich zusammen mit über 1.500 Ehrenamtlichen und Mitgliedern für stadtverträgliche Mobilität, verantwortungsvollen Umgang mit Energie, nachhaltige Stadtgestaltung, und Umweltbildung für alle Altersgruppen ein. 150 Projekte und Veranstaltungen pro Jahr bieten Umweltschutz zum Anfassen und Mitmachen. Weitere Informationen unter www.greencity.de.

